
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（7月 14日）の報告 
 

１．ソング 
「 四季の歌 」 
 

２．ビジター紹介 

なし 
 

３．副会長の時間 

皆様こんにちは、副会長の時間を務めさせていただきます。7 月に入りうっとうしい梅雨が 
続いています。今週中には梅雨明け宣言があるそうです。統計上では最も短い梅雨とのことで 
これから長い暑い毎日が続きそうです。 
先週はいろんなことがありました。7 月 7 日には稲村和美市長が次期市長選に立候補せず今期で退任する 
と発表をされました。3 期 12 年間、尼崎市のために多くのお仕事をされました。次期市長には尼崎市の 
前教育長の松本真氏が指名されました。わたくしが会長の時にロータリー地区補助金で尼崎市養護学校 
に贈呈いたしましたボッチャでやっつけた相手です。 
７月 8 日には安倍元内閣総理大臣が銃撃され死亡するという痛ましい事件が起こりました。心臓に穴が 
開いていたとのことで、即死であったと思います。国民のすべての人が驚きと悲しみ、憤りを 
覚えられたと思います。二度とこのようなことが起こらないことを祈っています。心から安倍元首相の 
ご冥福をお祈りいたします。 
皆様も連日の新型コロナ患者さんの増加をお聞きのことと思います。オミクロンの BA１/BA２系統から 
BA4/BA５への置き換わりが主流で免疫回避、肺組織でのウイルスの増殖が認められるとのことです。 
神戸ではデルタ株の系統 L452R 変異を持つウイルスも発見されています。ワクチン 3 回接種済みの方の 
陽性者も多く出ています。私のクリニックでも日に５～６枚患者発生届を出しています。７月 11 日の 
月曜日には 11 枚の発生届を出し自院での最高記録でした。昨日の兵庫県医師会の理事会で県下のコロナ 
の流行と共に A 型インフルエンザも流行してきているとの報告がありました。社町の大学で集団感染、 
尼崎の小学校でも学級閉鎖も出ています。関西学院でもコロナに罹った後にインフルエンザに罹った 
報告もされています。基本的な感染予防、手洗い、手指消毒、人込みでのマスク着用、換気などと 
不摂生をやめて、睡眠、食事をしっかりとって免疫力を高めるようにしてください。併せて熱中症対策 
もしていただきたいと思います。 
最後にちょっと面白い標語をみつけましたのでご紹介して副会長の時間を終えたいと思います。 
一生懸命やったら知恵が出る。 
中途半端にやったら愚痴が出る 
やっていなければ言い訳が出る 
本気でやれば何でも面白い。 
 
お体を大切に暑い夏を乗り切ってください。 
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「 クラブアッセンブリー 」 
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「 夜例会 」 

 

例会委員会 



４．幹事報告 

〇BOX に今年度第 1 回目の理事役員会議の議事録を入れております。 
〇今週と来週クラブアッセンブリーを行います。資料を BOX に入れておりますので次週まで保管を 

お願い致します。 
〇米山記念奨学会から、池邉会員と内藤会員に米山功労者第 4 回マルチプルの感謝状が届いております。 
 

５．委員会報告 
○なし 
 

６．同好会報告 

〇その他の報告 小島会員 
西原会員の御子息の髷結いの会が当ホテルの 3 階で 8 月 21 日（日）に行われます。 
ご都合のつかれる方がおられましたら是非参加頂いて盛り上げて頂いて、本人に激励をして頂けたら 
と思っております。どうぞよろしくお願い致します。 

 

７．出席報告 

会 員 数 
30 名 出席対象者数 27 名 出席者数 22 名 欠席者数 5 名 

出席率 81.48％ 前々会補正 93.10％ 

本 日 の 欠 席 東本、内藤、堀田、波多、黒田（俊）、正木、西原、杉村、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 内藤、波多、各会員 

 
８．7月のロータリーレート 1 ドル＝136円 

 

９．スピーチ 
「クラブアッセンブリー」 
 
 
 
 
 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊コロナ患者が急増しています。1週間程で感染者数の新記録がでるのでは？と思っています。 
効果が悪くなったと言われているワクチンですが、 
接種して抗体価を上昇させておくのが一番の方法と思えます。 ································ 武 田 会 員 

＊アッセンブリーよろしくお願いします。 ····················································· 平 井 会 員 
＊本日会長のかわりに会長の時間ひさびさにさせていただきます。 ······························ 黒田（佳）会員 
＊徐前会長お世話になりました！ ························································· 川 岸 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本日は市議会出席のため参加できません。もうしわけありません。 ······························ 波 多 会 員 
＊前年度役員会の打上げにご参加のみなさま、ありがとうございました。 
しっかり次年度に引きつがせていただきます。 ············································· 吉 田 会 員 

＊宮﨑さん、6RC会長・幹事会、代理出席ありがとうございました。 ······························· 吉 田 会 員 
＊おそい梅雨が来たようですね ··························································· 平 井 会 員 
＊越智会員お世話になりました。ありがとうございます。 
コロナ爆発的に増えています。皆様感染対策をよろしくお願いします。 ·························· 黒田（佳）会員 

＊「徐直前会長」先日はご馳走様でした。ありがとうございました。 ································ 池 邉 会 員 
＊コロナまた増えています。皆さん、気をつけましょう ·········································· 徐 会 員 
＊工場の草刈りしていたら顔がこげてしまいました。ゴルフじゃないですよ。 ························ 小 島 会 員 
＊徐さん先日はごちそうになり、ありがとうございました。 ········································ 小 島 会 員 
＊今週土曜日、娘“あやの”の結婚式です。 
初めて新婦の父としてバージンロードを歩きます。ドキドキです。 ······························· 島 谷 会 員 

＊結婚記念日のお花ありがとうございました。 
今年で 29年、来年は 30年、いよいよカウントダウンです。 ··································· 島 谷 会 員 

＊徐直前会長、先日はお世話になりありがとうございました。 
今後共宜しくお願い致します。 ·························································· 與 那 嶺 会 員 

＊徐さん、先日は有難うございました。 ······················································ 川 口 会 員 
＊先月から急に数々の花火大会がすると決まり、警備業界バタバタ。。。 
でも第 7波で急に中止もあるかも。。 ····················································· 平 川 会 員 

＊徐直前会長先日はごちそう様でした。ありがとうございます。 ·································· 芝 会 員 
＊結婚記念日の祝いありがとうございます。 ·················································· 宮 﨑 会 員 
＊皆さんこんにちは、うなぎの季節ですが高すぎて買えないので“どじょう”でガマンします！ ·········· 本 田 会 員 


